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Ata de Reunião nº 007/23 Ordinária 1 

Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e três (26/07/23), conforme determina o 2 

Regimento Interno com início às 14h e finalizando às 16h na modalidade virtual através da 3 

plataforma https://meet.google.com/fod-oxew-kcg. onde os participantes estavam em suas 4 

residências ou em seus locais de trabalho.  Presidente Sra. Juraci H. Audibert iniciou os 5 

trabalhos cumprimentou e agradeceu os (as) Integrantes conectados, registrou as ausências e 6 

justificativas da Assistente Social do Conselho Sra. Josefina D. F. Baião, “Conselheiros(as)”, 7 

Sra. Carla Giselle D. de Souza, Sd. Ferraz, Marcelo Abati  e Sr. Felipe Inácio e, dizendo que 8 

conforme determina o Regimento Interno os Integrantes do Conselho da Comunidade da 9 

Execução Penal devem se reunir conforme calendário que foi previamente aprovado na primeira 10 

Reunião Ordinária do ano. Complementando disse que este Conselho está construindo uma 11 

Política para Garantir Direitos aos “Reeducandos(as)” e “Egressos” na participação Social. 12 

Continuando lembrou que é a 7ª Reunião Ordinária do ano e, está de acordo com o Edital de 13 

Convocação nº 007/23 datado de 16/07/23. Continuando a Presidente realizou a leitura da Pauta 14 

do dia perguntando aos conectados se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e 15 

discutido nesta Reunião. Não havendo manifestação a Presidente colocou em regime de votação a 16 

Pauta apresentada, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos participantes 17 

conectados. Continuando a Presidente Sra. Juraci iniciou a Reunião pelo item: 1º–Agenda da 18 

Mesa. 1.1–Aprovação da Ata nº006/23, colocando para apreciação a Ata emanada da Reunião nº 19 

006/23 perguntando aos Conselheiros (as) conectados(as) se todos receberam a cópia de modo 20 

eletrônico, e, se algum(a) Conselheiro(a), deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. Não 21 

havendo manifestação a Presidente Sra. Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 006/2023, 22 

sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos conectados. Item 1.2–Correspondências 23 

Emitidas e Recebidas. Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º Secretário para realizar a 24 

leitura das correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz G. Lopes se manifestou 25 

cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade emitiu neste período: 36 26 

Termos de Doação, entregou 205 kits de higiene feminino e 32 ofícios: Entre eles: Ofício Circ.  27 

nº 036/07/23 encaminhados ao M. P., VEP e CONPEN, encaminhando os Relatórios das visitas 28 

técnicas realizadas nas Unidades Penais referente ao mês de maio/23. Ofício Circ.  nº 037/07/23 29 

convidando aos representantes das Entidades/Órgãos: Escritório Social, Juizado Contra Violência 30 

Doméstica, Patronato Municipal, Patrulhas Maria da Penha, SMCA e SMAS, ou na 31 

impossibilidade encaminhar um(a) Representante para participar de uma Reunião para discutir a 32 
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reestruturação de um Projeto relacionado a Violência Doméstica no dia 18/07/23 a partir das 15h 33 

na modalidade virtual. Ofício Circ. nº 038/07/23 encaminhados à Juíza Dra. Juliana A. Zanin 34 

Vieira, Juíza e Diretora do Fórum Dra. Danuza Z. Andrade, Promotora Dra. Rayanne H. 35 

Berti, Promotor Dr. Luís M. Mafra, Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, 36 

Presidente da OAB Dr. Vitor Hugo Nachtygal,  Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. 37 

Alves,  Presidente do COPEN Sr. Luiz H.M. Pampuche, Defensora Pública Dra. Terena F. 38 

Nery, S.M.D.H Sra. Kelyn C. Trento, S.M.S.A./ Sra. Rose Meri da Rosa, S.M.A.S. Sr. Elias de 39 

S. Oliveira, Diretora da 9ª R.S. Sra. Iélita S. Silva, Comandante da  P.M. Sr. Tem/Coronel Sr. 40 

Marcos Apº. de Souza e para a encaminhando a cópia da Ata emanada da Reunião nº 006/23 deste 41 

Conselho, acompanhada da Pauta nº 007/23. Ofício Circ. nº 039/07/23 encaminhados ao 42 

FOZTRANS e SMAS comunicando que devido a vulnerabilidade social, dos(as) “Egressos(as)”, 43 

no momento do recebimento do alvará de soltura, dessa forma, solicita a liberação das catracas e a 44 

conceção da gratuidade do valor da passagem no transporte coletivo para que no momento que 45 

deixarem o Sistema Prisional cheguem até as rodoviárias de Foz do Iguaçu e de Santa Terezinha 46 

de Itaipu.   Justificando que o assunto fora apresentado e aprovado em Reunião Plenária, onde 47 

os(as) “Egressos(as)” ao deixarem o Sistema não dispõe de algum valor monetário para o 48 

deslocamento até o local de embarque para os seus Municípios de origem, além de estarem 49 

monitorados com tornozeleiras eletrônicas com uma data prevista para registrar a presença no seu 50 

domicílio final. Ofício nº 040/07/23: O Conselho da Comunidade em atenção ao ofício nº 51 

010/07/23, emanado da Diretoria da Associação de Moradores do Bairro Cidade Nova, está 52 

repassando 50 peças de artesanatos confeccionados em barbantes coloridos, a título de doação. 53 

Destacando que os artesanatos deverão ser comercializados da melhor forma possível e os valores 54 

percebidos poderão ser utilizados para beneficiar pessoas carentes cadastradas nesta Associação. 55 

Ofício nº 041/07/23 encaminhados ao Coordenador Regional do DEPEN, encaminhando as 56 

cópias dos ofícios nºs 053/06/23, emanado da FECCOMPAR e Ofício nº 08/06/23, emanados da 57 

Frente Estadual pelo Desencarceramento PR. Desta forma, este “Conselho” solicita informações 58 

relacionadas as demandas apresentadas nos ofícios em tela, se procede tais questionamentos? com a 59 

urgência que os assuntos requerem para ser repassadas a FECCOMPAR. Ofício Circ.  nº 60 

042/07/23 encaminhados ao M.P., VEP e CONPEN, encaminhando os Relatórios das visitas 61 

técnicas realizadas nas Unidades Penais referente ao mês de junho/23. Documentos recebidos: O 62 

Conselho da Comunidade recebeu 41 ofícios a seguir: Ofícios nº 220/07/23 e 221/07/23, 63 

emanados da CPLN e assinados pelos Diretor(es) Sr. Marcelo J. Abatti e Sr. Erickson M. R. 64 

Mendes, solicitando passagens para “Egressos”. Recebidas as O.S nº 09/22 emanadas do DEPEN 65 

e assinadas pelo Coordenador Regional Sr. Diego D. Rodrigues que regulamentam 66 

procedimentos para os dias de visitas aos presos das Unidades Penais do Sistema Penitenciário 67 

do Paraná, informando a seguir vestuários e objetos permitidos/proibidos para os dias de visitação: 68 

e O.S nº 08/23: Que determina o Art. 1º. O recebimento de materiais de que trata a Portaria nº 69 

053/23-DEPPEN, no âmbito desta regional, ocorrerá na forma estabelecida por esta Ordem de 70 
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Serviço; Art.2º O envio ou entrega dos produtos listados no anexo único, não é obrigatório, cabendo 71 

ao familiar credenciado, dentro de suas possibilidades, optar pela quantidade de cada item, desde 72 

que não ultrapasse o máximo permitido nesta Ordem de Serviço; Ofício(s) nºs 049/07/23, 73 

050/07/23, 052/07/23, 053/07/23, 054/07/23 e 057/07/23, emanados da PEF e assinado(s) pelo 74 

Diretor Sr. Diego R. Dias, solicitando medicamentos, para contemplar “Encarcerados” e 75 

passagens para contemplar “Egressos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs 029/07/23, 76 

552/07/23, 589/07/23, 610/07/23, 611/07/23, 613/07/23, 618/07/23, 630/07/23, 638/07/23, 77 

640/07/23, 641/07/23, 649/07/23 e 655/07/23, emanado(s) da PEF II, assinado(s) pelo(s) Diretor 78 

(es) Sr. Marcos Guerra, solicitando medicamentos, insumos para enfermaria e Prótese Ocular 79 

para “Reeducandos” passagens para “Egressos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs 80 

488/07/23, 502/07/23, 508/07/23, 655/07/23 emanado da PEF IV e assinados pelo   Diretor Sr. 81 

Radamés Soccol e pelo Chefe Administrativo Sr. Anderson L. Muller, solicitando 82 

medicamentos para “Reeducandos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofício(s) nºs 224/07/23, 83 

226/07/23, 226/07/23, 233/07/23, 234/07/23, 238/07/23, 241/07/23, emanado(s) da PFF/UP e 84 

assinado(s) pela Diretora Sra. Caroline Q. Bondan, solicitando medicamentos, insumos para 85 

produzir alimentos, medicamentos, barbantes para contemplar “Reeducandas” e passagens para 86 

“Egressas”.  Anexando o Relatório de inspeção.  1.3– Relatos e Informes da FECCOMPAR; A 87 

Presidente se manifestou e realizou a leitura e destacou os principais e importantes pontos do(s) 88 

documento(s) enviados(s) e assinado(s) pela Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda 89 

para conhecimento deste Conselho.  Ofício nº 008/06/23. Emanado pela FECCOMPAR/Frente 90 

Estadual Pelo Desencarceramento PR Assunto: Providências a Respeito de Agasalhos de 91 

Inverno. Ofício nº 053/07/23. A FECCOMPAR, encaminhou o ofício 08/2023 da Frente 92 

Estadual pelo Desencarceramento do Paraná, anexo, onde relata informações de que em algumas 93 

unidades prisionais do Paraná, não estão sendo disponibilizadas roupas adequadas às condições 94 

climáticas, bem como que não está sendo permitido entrada de agasalhos para os privados de 95 

liberdade através das sacolas das famílias. E ainda que os presos não podem usar meias durante 96 

visitas familiares e também que sem agasalhos suficientes estariam passando frio neste inverno de 97 

baixas temperaturas, violando o direito à dignidade da pessoa privada de liberdade garantida em 98 

legislação nacional e internacional. Ofício nº 055/07/23A FECCOMPAR, em apoio ao solicitado 99 

no oficio 482/23, juntamente com a Secretaria de Estado da Mulher, Igualdade Racial e Pessoa 100 

Idosa - SEMIPI, vem por meio deste, respeitosamente conclamar os 161 Conselhos da 101 

Comunidade do PR: à Integrantes  da Diretoria, “Conselheiros(as)”, funcionários e toda 102 

sociedade para participar da ação “Caminhada do Meio Dia” PR  unidos no combate ao 103 

feminicídio, que irá acontecer no dia 22/07/23, ato simbólico em favor da vida, da liberdade e da 104 

paz de mais de 6 milhões de  Mulheres do Estado do PR. A caminhada vem com objetivo de 105 

atingir o maior número possível de pessoas no Dia Estadual de Combate ao Feminicídio definido 106 

na Lei 19.873/2019. Para tanto as Prefeituras Municipais irão organizar e mobilizar diversas 107 

entidades e órgãos públicos, sendo que o Conselho da Comunidade é importante parceiro para 108 
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estar presente contribuindo com a divulgação e organização local do evento, ajudando como 109 

possível. 1.4– Informes: Continuando a Presidente se mostrou preocupada dizendo que em visita 110 

ao Patronato Municipal foi informada da falta de estrutura e Equipe Técnica para o 111 

funcionamento do mesmo. A Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira se manifestou e falou 112 

que o Patronato Municipal está cumprindo as obrigações que se propõe, que nunca existiu 113 

Equipe, que a função do Patronato é de fiscalização está sendo cumprida. A Juíza da VEP 114 

questionou a ausência do Coordenador do Patronato Municipal nesta Reunião. E finalizou 115 

dizendo que há muito tempo o Patronato não desenvolve nenhum Projeto que justifique a 116 

existência de uma Equipe Multiprofissional. O Sr. Felipe do Escritório Social se manifestou e 117 

falou das atribuições da Equipe do Patronato. A Presidente informou que o Conselho da 118 

Comunidade contratou uma estagiária do Serviço Social.  2.1- Do Plenário: Apresentação: A 119 

Presidente informou aos “Conselheiros(as)” conectados que neste momento está aberta a palavra 120 

para as manifestações. O “Conselheiro”, Sr. Marcos A. C. Pinheiro se manifestou e falou do 1º 121 

Encontro de Integração de Mulheres Latino-Americanas no dia 25/07/23 no Rafain Palace 122 

Hotel. A Sra. Luciana se manifestou novamente complementando a fala do “Conselheiros(as)”. O 123 

“Conselheiro”, Sr. Hamilton se manifestou dizendo que na CPLN houve alguma reclamação, mas, 124 

nas outras Unidades Penais não soube dizer se existem reclamação e não concordou com os termos 125 

do ofício nº 053/07/23 emanado da FECCOMPAR.   A Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin 126 

Vieira se manifestou e afirmou que não há registro de solicitação de agasalhos ou falta de 127 

uniformes. E destacou que está Frente Parlamentar Pelo Desencarceramento é desacreditada e 128 

não procede tais denúncias. A Juíza da VEP destacou que as denúncias não têm consistência, pois, 129 

não apresenta locais, dias ou provas, dessa forma, são infundadas. O “Conselheiro”, Sr. Marcos A. 130 

C. Pinheiro se manifestou também afirmando que tais denúncias em nosso Município não procede. 131 

A Presidente Sra. Juraci se manifestou da mesma forma não concordando com o questionamento 132 

do Ofício emanado da FECCOMPAR afirmando que não há falta de uniformes ou agasalhos aos 133 

(as) “Encarcerados(as)”. A Presidente Sra. Juraci se manifestou diendo que assim que tiver 134 

resposta da coorden do DEPEN encaminhara resosta e os esclarecimentos a Feccompar e em 135 

respostsa aos Ofício nº 008 e 053  oficial ao Centro de Direitos Humanos e Memória Popular de 136 

Foz do Iguaçu-PR. A “Conselheira” Sra. Luciana se manifestou e complementou os comentários 137 

do “Conselheiro”, destacou a caminhada do dia 18, lembrou do bazar para arrecadar roupas sociais 138 

e contemplar e melhorar a aparência das candidatas ao emprego, devido a falta de vestuário 139 

adequado.  A Diretora da PFF-UP Sr. Caroline Q. Bondan se manifestou dizendo que em relação 140 

as vacinas e preventivos estão em dia. 2.1-Das Comissões Internas. Saúde, Visitas Técnicas, 141 

CAPE, Mulher Encarcerada e Projetos; Apresentação: Coordenadores ou Relatores; Comissão 142 

“Saúde” e Comissão de Visitas Técnicas: Coordenada pela Sra. Juraci que se manifestou 143 

dizendo que neste período não houve Reunião. Mas, apresentou a proposta da data da próxima 144 

visita técnica que será na próxima terça e quarta-feira no dia 01 e 02. E complementou que, estão 145 

sendo encaminhados os Relatórios. A Sra. Juraci apresentou a proposta de ser agendado uma 146 
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Reunião com os representantes da SMSA para o dia 17/08/23 no período da tarde. A Juíza da VEP 147 

Dra. Juliana A. Zanin Vieira questionou quais as informações relacionadas a implantação da 148 

PNAISP e questionou a falta da comunicação em relação a ausência do profissional médico para 149 

atender os(as) “Reeducandos(as)”. A Juíza da VEP questionou a ausência de representante da 150 

SMSA e a substituição do médico Dr. Motta, e que o Conselho da Comunidade convoque algum 151 

Representante da SMSA para a próxima Reunião e apresentar a adesão da PNAISP. A Juíza da 152 

VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira questionou o Diretor Sr. Guerra em relação a ausência do 153 

médico e, se já fora acionado os responsáveis para encaminhar outro profissional? A Juíza da VEP 154 

destaca que não é só responsabilidade da VEP ou do Conselho providenciar outro profissional e 155 

sim da administração penitenciária. A Representante da 9ª R.S. Sra. Alessandra se manifestou 156 

dizendo que o Município de Foz do Iguaçu está recebendo e contratando profissionais para o 157 

Programa mais médicos e poderá ser encaminhado para as Unidades Penais. O “Conselheiro” 158 

Sr. Marcos A. C. Pinheiro, se manifestou e relembrou a necessidade de atendimento odontológico. 159 

Comissão “CAPE”: Coordenada pela Sra. Lucélia Beraldo, a Presidente se manifestou 160 

justificando a ausência da Coordenadora.  Comissão da “Mulher Encarcerada” Coordenada 161 

pela Sra. Luciana, se manifestou e falou da Reunião da Comissão destacando que fora um 162 

sucesso. Falou da Caminhada e a comemoração da Lei Marinha da Penha, complementou os 163 

comentários do “Conselheiro”, Comissão da “Justiça Restaurativa” Coordenada pela Sra. 164 

Carla Giselle a Presidente passou a palavra ao Sr. Renan que as informações relacionadas as 165 

atividades da Comissão que estão iniciando mais uma turma do Projeto “Florescer” e de 166 

Psicologia. O Sr. Daniel se manifestou e falou do sucesso da Comissão da Justiça Restaurativa e 167 

complementou dizendo que serão realizadas a partir do dia 07/08 palestras no Bosque Guarani no 168 

centro de Foz do Iguaçu. Comissão de Projetos: Coordenada pelo Sr. Emerson R. Castilha. A 169 

Presidente Sra. Juraci se manifestou dizendo que não recebera justificativa da ausência do Sr. 170 

Coordenador e questionou a necessidade de se eleger um(a) novo(a) Coordenador(a). 3– Ordem 171 

do Dia. 3.1- Termo da FECCOMPAR. A Presidente Sra. Juraci se manifestou e realizou a 172 

leitura dos Documentos emanados pela FECCOMPAR para conhecimento do Plenário: Acordo 173 

de Cooperação Técnica nº 920187-DP-DA. Termo de Cooperação Técnica 021/2023 DP-DA. 174 

Extrato de Termo de Cooperação Técnica.  Ao finalizar a Presidente Sra. Juraci  colocou em 175 

regime de votação os documentos apresentados, sendo aprovada por aclamação e por unanimidade 176 

dos (as) Conselheiros(as) conectados(as). 3.2– Apresentação e Aprovação da Prestação de 177 

Contas do 2º Trimestre de 2023. A Presidente Sra. Juraci se manifestou e passou a palavra ao 1º 178 

Tesoureiro Sr. Adilson P. de Aguiar, que iniciou destacando os valores que fora repassado ao 179 

Conselho da Comunidade no dia 20/04/23, o valor de R$ 194.881,64 (cento e noventa e quatro 180 

mil, oitocentos e oitenta e um reais e sessenta e quatro centavos) para serem utilizados nos meses de 181 

abril, maio e junho, sendo que fora utilizado R$ 114,278,88 (cento e quatorze mil, duzentos e 182 

setenta e oito reais e oitenta e oito centavos). Desse modo será realizada a devolução de R$ 183 

80.602,76 (oitenta mil, seiscentos e dois reais e setenta e seis centavos). O Tesoureiro Sr. Adilson 184 
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P. de Aguiar encerrou a apresentação se colocando à disposição para os questionamentos, e, se 185 

algum Conselheiro(a) achar necessário. Não havendo manifestação, devolveu a palavra a 186 

Presidente Sra. Juraci que colocou em regime de votação os valores apresentados da Prestação 187 

de Contas do 2º Trimestre de 2023, sendo aprovada por aclamação e por unanimidade dos (as) 188 

Conselheiros(as) conectados(as). Não havendo outro assunto a ser discutido nesta Reunião a 189 

Presidente Sra. Juraci encerrou agradecendo as participações das 28 Entidades e 190 

Conselheiros(as): AREMAFI/Sr. Marcos A.C. Pinheiro, Associação B. São João/Sra. Juraci H. 191 

Audibert, CDH/Sr. Hamilton Serighelli, CEEBJA/ Sr. Djalma M. da Cruz, Conselho da 192 

Comunidade/Sr. Renan P. Santos e Sra. Luz Adriana,  C.L.S. Campos do Iguaçu e Portal/Sr. 193 

Adilson P. Aguiar, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. Audibert e Sr. Marcos A. C. Pinheiro, CPLN/ Sr. 194 

Marcelo Abatti, Escritório Social/Sr. Daniel Rodrigues e Felipe A. de Lima, Espaço Iguassuense 195 

da Diversidade/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, M.P./Sra. Marjorie Romanzini, 9ªR.S./Alessandra 196 

E. Gramowski, OAB-FOZ/Sra. Luciana D. Rodrigues, Pastoral Carcerária/Sra. Júlia D. 197 

Ferreira,  PEF/ Sr. Diego D. Rodrigues, Sra. Mônica C. Vendoin, PEF II/ Sr. Marcos Lopes e 198 

Sra. Rosélia C. Weber, PEF IV/Sr. Felipe Inácio, PFF/UP/Sra. Caroline Q. Bondan, SMSG/Sra. 199 

Iraci Pereira, UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, VEP/ Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira e Sr. 200 

Rodrigo, Venson/ Sra. Leonor Venson, Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que assino 201 

juntamente com a Presidente Sra. Juraci H. Audibert. 202 


